

Musik - Michael Kuhlmann

spielt seit 15 Jahren Kontrabass und seit 30 Jahren E-Bass; Autodidakt, Workshops und Unterricht bei Anke Helfrich, André Nendza, Dietmar Fuhr und Martin Engelen; Bühnenerfahrung seit den späten 80er Jahren mit Ensembles vom Duo-Format bis zur Big Band; zeitweise Kontrabassist im Universitätsorchester Düsseldorf; momentan u.a. Kontra- und E-Bassist im Trio des Kölner Gitarristen Daniel Bucksteeg (Konzert im Kölner *Loft* im September 2016), im *Last Minute Quartet* um den Krefelder Schlagzeuger Dennis Janson und in der *Jazz Swing College Band* aus Krefeld (als Big Band 1. Preis beim NRW-Orchesterwettbewerb 2015)